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国
は
東
日
本
大
震
災
な
ど
を
踏
ま
え
、
南
海
ト
ラ
フ
巨
大
地
震

の
想
定
を
改
め
、
耐
震
改
修
促
進
法
を
大
き
く
改
正
。
国
、
府
の

耐
震
化
の
目
標
も
見
直
さ
れ
ま
し
た
。

　

２
０
０
８
年
に
策
定
さ
れ
た
「
高
槻
市
耐
震
化
ア
ク
シ
ョ
ン
プ

ラ
ン
」
は
、
２
０
１
７
年
度
か
ら
国
、
府
の
見
直
し
を
踏
ま
え
た

計
画
に
変
わ
り
ま
す
。
市
は
、
新
計
画
の
策
定
に
あ
た
っ
て
、
市

民
負
担
を
軽
減
す
る
施
策
を
拡
充
し
ま
す
。
そ
の
一
部
を
紹
介
し

ま
す
。

　

現
在
、
耐
震
診
断
の
結
果
、
耐
震
性
が
低
い
と
判
断
さ
れ
た
木

造
住
宅
で
、
所
有
者
の
年
間
所
得
６
９
９
万
円
以
下
が
対
象
で
、

設
計
費
用
の
７
割
（
上
限
10
万
円
）
が
補
助
さ
れ
ま
す
。
し
か
し
、

賃
貸
住
宅
に
つ
い
て
は
対
象
外
で
す
。

　

日
本
共
産
党
市
会
議
員
団
は
、

安
全
な
住
ま
い
を
確
保
す
る
た

め
に
も
共
同
住
宅
や
長
屋
も
対

象
に
す
る
よ
う
、
２
０
１
５
年

の
決
算
特
別
審
査
委
員
会
な
ど

で
求
め
て
き
ま
し
た
。
新
し
い

計
画
で
は
、
こ
れ
ま
で
は
対
象

外
だ
っ
た
賃
貸
住
宅
も
補
助
の

対
象
と
す
る
見
通
し
で
す
。

　

日
本
共
産
党
市
会
議
員
団
は
２
０
０
８
年
の
市
議
会
で
、
寝
起

き
を
し
て
い
る
所
に
物
が
落
ち
て
こ
な
い
よ
う
な
、
少
な
く
と
も

自
分
の
命
だ
け
は
守
る
形
の
補
助
に
つ
い
て
検
討
す
る
べ
き
だ
と

求
め
て
い
ま
し
た
。

　

新
た
な
計
画
で
は
、
高
齢
者
世
帯
に
と
っ
て
住
宅
全
体
を
耐
震

化
す
る
こ
と
は
、
負
担
が
大
き
く
な
る
な
か
耐
震
化
に
至
ら
な
い

の
が
現
状
だ
と
し
て
い
ま
す
。
高
齢
者
世
帯
や
障
が
い
者
を
抱
え

る
世
帯
な
ど
に
限
り
、
１
部
屋
だ
け
を
耐
震
化
す
る
「
耐
震
シ
ュ

エ
ル
タ
ー
」
や
「
耐
震
ベ
ッ
ド
」
の
設
置
な
ど
、
最
低
限
「
生
命

を
守
る
」
改
修
な
ど
の
Ｐ
Ｒ
を
行
う
と
と
も
に
、
補
助
に
つ
い
て

も
検
討
す
る
と
し
て
い
ま
す
。

木
造
建
築
物
に
対
す
る
耐
震
改
修
設
計
の
補
助

耐
震
シ
ェ
ル
タ
ー
、
耐
震
ベ
ッ
ド
の
設
置
補
助
を
検
討

今
年
４
月
か
ら
の

新
た
な
耐
震
改
修
促
進
の
計
画
が
策
定

今
年
４
月
か
ら
の

新
た
な
耐
震
改
修
促
進
の
計
画
が
策
定

　

市
は
Ｊ
Ｒ
京
都
線
芥
川
以
西
か
ら
総
持
寺
新
駅
（
茨
木
市
）
の

高
架
化
を
（
約
３
・
４
㎞
）
高
槻
市
、
茨
木
市
、Ｊ
Ｒ
西
日
本
、
大

阪
府
（
オ
ブ
ザ
ー
バ
ー
参
加
）
で
構
成
さ
れ
る
「
鉄
道
高
架
化
勉

強
会
」
で
検
討
し
て
い
ま
す
。
危
険
な
Ｊ
Ｒ
富
田
ガ
ー
ド
下
や
「
開

か
ず
の
踏
切
」
の
富
田
村
踏
切
、Ｊ
Ｒ
京
都
線
に
よ
る
地
域
の
南
北

分
断
な
ど
の
課
題
を
解
決
す
る
と
し
て
い
ま
す
。

　

宮
本
市
議
は
、
老
朽
化
し
て
い
る
公
共
施
設
の
更
新
に
約
４
７

０
０
億
円
（
市
試
算
）
か
か
る
。
市
の
財
政
や
今
後
の
見
通
し
を

考
え
る
と
、
市
の
負
担
だ
け
で
百
億
円
単
位
に
な
り
ま
す
。
こ
ん

３月議会日程
3月1日（水）

3月７日（火）

3月8日（水）
3月9日（木）
3月13日（月）
3月14日（火）
3月15日（水）
3月16日（木）
3月27日（月）

3月28日（火）

本会議／施政方針、
提案理由説明
本会議／
代表質問
本会議／質疑
本会議／質疑
福祉企業委員会
都市環境委員会
文教市民委員会
総務消防委員会
本会議／
採決、一般質問
本会議／一般質問

ぜひ傍聴をお願いします
※いずれも午前10時開会です。

Ｊ
Ｒ
京
都
線
高
架
化
の
報
告
さ
れ
る

　

市
の
負
担
は
百
億
円
単
位
に
な
る
見
込
み

Ｊ
Ｒ
京
都
線
高
架
化
の
報
告
さ
れ
る

　

市
の
負
担
は
百
億
円
単
位
に
な
る
見
込
み

な
大
型
開
発
は
す
る
べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
進
め
る
べ
き
は
こ

れ
ま
で
も
検
討
さ
れ
て
き
た
Ｊ
Ｒ
富
田
ガ
ー
ド
下
の
拡
幅
と
主
張
。

ま
た
、
阪
急
の
踏
切
の
渋
滞
が
長
年
地
域
で
問
題
に
な
っ
て
き
ま

し
た
。
こ
れ
で
は
住
民
の
理
解
は
得
ら
れ
な
い
と
訴
え
ま
し
た
。

　

日
本
共
産
党
市
会
議
員
団
は
こ
れ
ま
で
も
富
田
奈
佐
原
線
の
Ｊ

Ｒ
富
田
ガ
ー
ド
と
富
田
村
踏
切
の
問
題
が
喫
緊
の
課
題
だ
と
求
め

て
き
ま
し
た
。
他
の
委
員
か
ら
も
踏
切
事
故
な
ど
の
「
当
面
の
安

全
対
策
を
し
っ
か
り
示
す
べ
き
」
と
の
意
見
が
あ
げ
ら
れ
ま
し
た
。


